

Die A-Jugend ist vorzeitig Herbstmeister in der Leistungsstaffel. Dabei tat man sich bei der SGM Hege/Nonnenhorn/Bodolz zunächst schwer. Man verschief die ersten 10 Minuten und lag danach folgerichtig mit 1:0 zurück.

Dem Ausgleich durch Jannis Kohler nach einer halben Stunde folgte umgehend wieder der Rückstand. Doch diesmal schlug die TSG sofort zurück. Silas Hanslik, Jannis Kohler, Maurice Hoffmann und Rafael Geigges sorgten noch vor dem Pausentee für eine 5:2 Führung. In der zweiten Hälfte fiel dann nur noch ein Treffer. Erneut traf Jannis Kohler zum 6:2 Endstand.

Die B-Jugend schlug daheim den FV Ravensburg mit 4:1 und stellt somit den Anschluss an die Nichtabstiegsplätze her. Der Gast von der Schussen hatte mehr Ballbesitz, ohne sich jedoch klare Chancen zu erarbeiten. In der 15. Minute war es Valentin Starz, der nach einem Freistoß die Ailingen Führung erzielte. Auch das 2:0 nur 6 Minuten später erzielte Valentin Starz. Vorausgegangen war ein Fehlpass der Gäste-Abwehr. Ein direkt verwandelter Freistoß brachte die Ravensburger auf 2:1 ran. Bis zur Halbzeit lief der Gast nun an, aber die Ailingen Abwehr hielt dem Druck stand. Auch in der 2. Halbzeit brannte der FV Ravensburg auf den Ausgleich, scheiterte dabei aber an der Ailingen Hintermannschaft. In der 55. Minute dann die Entscheidung: Erneut war Valentin Starz zur Stelle und erzielte das 3:1. Ailingen verwaltete das Spiel und konterte. Einer der Konter brachte in der 80. Minute dann noch das 4:1 durch Boris Strom.

Auf schwer beispielbarem Rasen im Stadion des TSV Blaustein ging die wiederum ersatzgeschwächte C-Jugend der TSG Ailingen in der 7. Minute durch Sean Brecht in Führung. Angriff auf Angriff folgte auf das Tor der Blausteiner, doch konnte kein Kapital daraus geschlagen werden. So ging man mit einer 1:0 Führung in die Halbzeit. Nach der Halbzeit wandelte sich das Spielgeschehen und die Blausteiner drückten auf das Tor der Ailingen. Die erste Hälfte hatte viel Kraft gekostet und demzufolge fiel dann in der 58. Minute der Ausgleich für die Blausteiner. Alles in allem ein gerechtes Unentschieden beider Mannschaften, die beide Probleme mit dem schwer beispielbaren Stadionrasen hatten. Die TSG bleibt weiterhin Tabellendritter in der Landesstaffel. Am kommenden Samstag tritt die bisher ungeschlagene Mannschaft des TSV Neu-Ulm in Ailingen an.

Die D-Jugend verlor beim FC Wangen mit 3:2. Während der Gastgeber Zweiter in der Bezirksstaffel ist, geht es für die TSG am letzten Spieltag noch um den Klassenerhalt. Bereits zur Halbzeit lag man mit 1:3 im Rückstand. Durch drei vermeidbare individuelle Fehler im Abwehrverbund lud man die Wangener förmlich zum Toreschießen ein. Durch eine

Leistungsmannschaften mit durchwachsenem Wochenende – Dreierpacks durch Starz und Kohler

Geschrieben von: Sebastian Becker

Montag, den 07. November 2016 um 12:48 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. November 2016 um 12:48 Uhr

Leistungssteigerung in der zweiten Halbzeit, vor allem im kämpferischen Bereich, konnte eine noch höhere Niederlage vermieden werden. Kurz vor Schluss konnte noch der Anschlusstreffer zum 3:2 Endstand erzielt werden.